

Las nueve unidades penales del subsistema cerrado de la región de Valparaíso recibieron material deportivo enviado por el Instituto Nacional del Deporte (IND) para las personas privadas de libertad. Se trata de cerca de 800 artículos que buscan fomentar la vida sana entre los internos e internas.

Balones de distintas disciplinas deportivas, colchonetas, mallas y paletas de tenis de mesa, pesas y guantes de arquero son solo algunos de los artículos que se despacharon a las cárceles de la zona y que fueron recibidos por los encargados de deporte de los establecimientos penitenciarios.

Anuncio Patrocinado

## ACONCAGUA

Con la finalidad de incentivar a la población penal a que haga deporte, el director regional de Gendarmería, coronel José Luis Meza Guajardo, se trasladó hasta el Centro de Cumplimiento Penitenciario (CCP) de Los Andes. En el recinto el coronel hizo entrega de la donación al jefe del recinto, comandante César Farías, y el jefe técnico local, Nicolás Passalcqua.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“La reinserción también tiene que ver con la recreación y el deporte, así que muy agradecidos de estos implementos que, no tengo duda, la población los va a cuidar. En definitiva, van a servir para que puedan recrearse al interior de los recintos. Las personas que están recluidas, a parte de las actividades de reinserción, también necesitan hacer deporte y recreación”, sostuvo el coronel Meza.

Por su parte el jefe técnico local destacó el rol que el deporte tiene en el proceso de cambio de las personas privadas de libertad.

“El aporte que hace el IND es importante a propósito de que las actividades de reinserción que hacemos en esta unidad están orientadas también a intervenir en la variable de utilización del tiempo libre. Es importante para nosotros, como unidad que interviene a los usuarios, que ellos aprendan a planificar, a trabajar en equipo, por lo tanto, el deporte es una actividad esencial para esos procesos de cambio”.

Entre los utensilios que llegaron a la unidad penal andina se encuentran: doce balones de baby fútbol, cuatro balones de básquetbol, 15 paletas de tenis de mesa, cinco colchonetas, dos cuerdas para salto, cuatro mallas de básquetbol.

Al igual que en el exterior, el fútbol es el deporte que más se practica en las unidades penales y muchas veces, además de recrear, sirve para reunir fondos para celebrar algunas fechas importantes, así lo manifestó el interno Cristian Osorio

“Agradecido más que nada de que nos mandan toda esta implementación para poder agilizar el deporte acá, en el CCP de Los Andes. Hacemos campeonatos por piso, por series, igual que en la calle, y toda la población penal participa. A veces se ocupa para juntar un poco de fondos para celebrar las navidades y cosas así de los niños”.

Por su parte el seremi del deporte, Leandro Torres, afirmó que: “recientemente hemos entregado material deportivo en las distintas unidades penales de nuestra región para que sean usados por las personas privadas de libertad. Este material está enfocado en el proceso de reinserción social de cada uno de ellos y ellas. Espero muy sinceramente que sea ocupado de la mejor manera posible”.

y tú, ¿qué opinas?